



### "Oil of Emmental" Indépendance Energétique

Félicitation à la Première Région de Suisse qui a compris l'importance de diminuer l'addiction et la profonde dépendance au pétrole et les énergies de l'enfer (énergie du sol comme le pétrole, gaz).

L'Emmental, dans le canton de Berne, a annoncé, le 4 novembre 2008, vouloir acquérir son indépendance énergétique du pétrole.

Sous l'appellation "Oil of Emmental", la région va miser sur le bois et l'énergie solaire. Cela permettra non seulement de créer des emplois, mais encore mettre un terme au transfert de 160 millions de francs vers l'extérieur. ( [écouter](#) )

#### Et si le Valais...

D'autres cantons bien mieux loti que la région de l'Emmental, comme le Valais, pourrait s'inspirer de cette excellente initiative. Le Valais pourrait ainsi utiliser son soleil, son vent, son bois, créer des emplois et "rapatrier" ses cerveaux qui ne trouvent aucun emploi en Valais!